



300 millones de personas en el mundo utilizan Whatsapp

En México, más de 20 millones de personas utilizan WhatsApp, que integra una nueva herramienta para mandar mensajes de voz de forma rápida e intuitiva, esta vez la popular aplicación anunció que cuenta con 300 millones de suscriptores en el mundo, lo que significa que consiguió unos 50 millones de usuarios en los últimos 45 días.

Su más cercano competidor, Line, alcanzó 200 millones de adeptos el pasado 21 de julio. La diferencia es que el desarrollo de origen japonés tiene dos años de existencia, mientras que WhatsApp, con sede en Silicon Valley, cuatro años.

Jan Koum, cofundador y consejero delegado de esta última, en una entrevista concedida al sitio "All Things D", afirmó que los usuarios mandan 11 mil millones y reciben 20 mil millones de mensajes al día, además de que comparten 325 millones de fotos en el mismo tiempo, a través de WhatsApp.

De acuerdo con la información del portal especializado, en Alemania, México, India y España, la plataforma móvil tiene más de 20 millones de clientes en cada uno de estos países.

La nueva actualización que recibió este desarrollo, lanzada ayer, permite a los usuarios mandar mensajes de voz, sin límite de tiempo, de una forma rápida e intuitiva. Para llevar a cabo esta actividad, es necesario mantener presionado el nuevo ícono del micrófono que aparece en la parte inferior derecha en una conversación y hablar.

Si el usuario está a gusto con el mensaje sonoro, debe soltarlo; éste se mandará de forma automática. Para cancelarlo, debe deslizar su dedo hacia la izquierda. Cuando el destinatario reproduzca el mensaje, en la pantalla se desplegará la ilustración de un micrófono azul: "Es reconfortante saber que alguien más ha leído tu mensajes", expresó Koum.

Mientras que en otras aplicaciones son necesarios tres toques para mandar un mensaje de voz, con la nueva funcionalidad en WhatsApp se reduce a uno, agregó el cofundador.

Fuente: Yucatan.com.mx